

上海経由で重慶に無事到着



成田空港を朝の9時前に出発した我々は一度上海で入国手続きをした後、

訪中団 取材日記 7

本校から8名訪中

歓迎ムード一色

3月10日から7日間の日程で平成19年度日本高校生訪中代表団として滋賀県から45名の生徒が中国を訪れている。本校からは1・2年生7名と本校養護教諭が代表団に参加。旅の様子を現地からメールで送信してもらい、速報でお伝えします。

現地時間で午後の4時に重慶に到着した。重慶の都会ぶりにみんなは歓喜の声を上げた。

(柚)

重慶の地に足を踏み出すとコートは不要の春先のような気温。なおかつそこは歓迎ムード! 大勢の報道陣のフラッシュの嵐。

歓迎ぶりに戸惑いつつも、温かなお迎えに気持ちも温かくなつた。明日からの学校交流など楽しみだ。

なお、明日の中国の各新聞に



ホテルからの景色。重慶は都会。



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校

新聞部
彦根市金亀町4番7号

ホテルの高級さにみんな感動

訪中団の主な予定

- 1日目 3/10(月) 重慶に到着
- 2日目 3/11(火) 歓迎レセプション・学校交流
- 3日目 3/12(水) 永川へ ホームビジット
- 4日目 3/13(木) 大足へ 大足石刻参観
- 5日目 3/14(金) 北京へ 北京市内参観 オリンピックスタジアムなど
- 6日目 3/15(土) 北京で交流レセプション参加
- 7日目 3/16(日) 帰国

は日本の高校生がやってきた記事が載せられるそつだ。(好) ホテルに着くと、私は今までに味わったことのない高級さに酔った。俗に言う5つ星ホテルである。ホテルの第一印象での感想を参



四川料理が並ぶ夕食



歓迎ムードただよう現地

加者の男子生徒は「僕らのためにこんなに綺麗なホテルを用意してくださってとても嬉しいです」と笑顔で話した。夜は四川料理を食べた。四川料理は辛いことで有名だが、実際どうなのか。白い鶏の肉のようなものを口にしてみた。全然辛そうに見えないの口の中が焼けるようであった。しかし、まだこれは序の口だ。果たしてこれからどうなるのだろうか。(柚)